
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  CEMIG solicitação  para  estudo  técnico  de  viabilidade  para  dar

sequência na implantação da rede elétrica na Av. Coronel José Teófilo Carneiro entre Rua

Beira Rio até o Início da Av. Rural no Bairro São José - Cep. 38401-344.

JUSTIFICATIVA

O  presente  requerimento  justifica-se  pelo  fato  dos moradores  pagarem  a  taxa  de
Iluminação e não haver iluminação há mais de 30 anos. O Trecho compreendido é da Avenida
Rural até a Rua Beira Rio isso na Avenida Cel. José Teófilo Carneiro, Bairro São José.

Câmara Municipal de Uberlândia, 06 de maio de 2024.

GILBERTO REZENDE
Vereador - MDB
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REQUERIMENTO Nº 98399/2024

APROVADO
4ª Reunião Ordinária - 07/05/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




